
一般質問通告書 

受領日時 令和２年１１月３０日 午前１０時５０分  ６番 氏名 荒川 滋  

   質問項目          質問の要旨 

１ 町政について (1) 渡邉町政、４期１６年の検証と総括は。 

(2) 来年２月の町長選挙に向けての姿勢は。 

 

※(2)で出馬予定があると答えた場合 

(3) 多選批判や緊張感低下を懸念する声もあるが、山積する課

題を抱え、コロナ禍における国税減少により地方交付税の減額

も予想される中、朝市・森山・景観・人など町の良さを再確認

し、将来に向け希望が持てるよう町の進むべき方向性を明示し

踏み込んだビジョンを具体的に。 

(4) 今年度からスタートしている第 6次行政改革推進プログラ

ムについて。 

・｢町有資産の用途廃止解体売却に努める｣現在の対象は。 

・｢行政目的に利用されていない未利用地｣売り払いによる財産 

確保の点検結果は。 

・｢１４投票区を８程度に｣時期は。 

・｢水道施設維持管理の民間委託検討｣の現状と計画は。 

・｢ＰＤＣＡサイクル構築｣により効果が現れた事例はあるか。 

・｢職員の自己啓発｣の具体策は。   

２  消防団の円滑で

効率的な活動のため

に 

(1) 現在は出動の際、指令を受けた分団幹部は一刻も早い出動

の準備を進めながら団員への連絡をしている状況。消防団活動

にもＩＣＴは必要になっている。参集連絡だけでなく、現場の

水利位置も分かり円滑な活動につながる、｢消防団参集アプリ｣

導入を。 

(2) 依然として基本団員が定員を下回っているが、防災力の維

持と向上のため、八郎潟町のように町職員の方々に任意で団員

としてご協力いただくことはできないか。(機能別団員含む) 

３  町の宝である子

供たちが活動しやす

い環境づくりを 

(1) 雀館運動公園グラウンド＝多目的運動広場へのトイレ、収

納庫、(現小学校グラウンドの照明器具移設を含む) 簡易照明

の設置と、置き型外野フェンス更新を。 

(2) スポ少や部活動の会場使用料などにかかる家庭の負担軽

減に努めるべき、という昨年 9 月の一般質問で｢施設使用のル

ール作りが必要、屋内ゲートボール場は社協と協議する。｣と

答弁をいただいたが、一年以上経過しその後の状況は。 



４  キイチゴ生産地

として定着させるた

めに 

(1) 2008 年にキイチゴ研究会が設立され一大生産地として売

り出されてから 12年経過したが、現状をどうとらえているか。 

（生産量、出荷額、研究会と販売会の会員数推移も） 

(2) 以前からの課題であるＣＡＳ冷凍施設を設置し、コメ以外

の貴重な農産物として所得向上につながる希望の持てる施策

を。このままでは一過性で終わる可能性が高い。 

 


